



Des primes pour féliciter la jeunesse bernoise de promouvoir la démocratie

POLITIQUE Treize films et affiches incitant les jeunes à voter ont été primés par le jury du concours bilingue **BE VOTE** pour leur qualité et leur originalité. La 3^e édition de ce concours organisé par la Chancellerie d'État du canton de Berne a attiré 41 élèves bernois âgés de 14 à 21 ans. La cérémonie s'est tenue mercredi à Bienna dans le cadre du Festival du film français d'Helvétie. Seule primée du Jura bernois, Anaïs Garcia, qui a participé au concours dans le cadre d'un projet piloté par l'Espace jeunesse d'Erguël du Haut-Vallon de Saint-Imier, s'est hissée à la troisième place avec son affiche «Tous égaux, alors vote» dans la catégorie des 10 à 16 ans. **IB**